

NAVIRES INFECTÉS

Singapour :

Le vapeur « VAN RIEMSDIJK » venant de Hoihow est arrivé à Singapour le 20 mars avec un cas de **variolo** chez un passager de pont embarqué à Amoy le 10 mars

Londres :

Le vapeur « MOOLTAN » est arrivé au port de Londres le 2 avril, avec un cas mortel de **variolo** chez un passager non vacciné. La maladie a commencé du 21 au 24 mars et le décès est survenu le 1^{er} avril. Aucun autre cas n'a été découvert à l'arrivée parmi les passagers ou l'équipage, mais la femme du décédé a été signalée le 4 avril comme atteinte également de **variolo**. Les précautions habituelles ont été prises. Plusieurs passagers avaient débarqué de ce navire à Marseille le 25 mars

INFECTED VESSELS

Singapore :

S.S. "VAN RIEMSDIJK" from Hoihow arrived in Singapore on 20 March, with a case of **smallpox** in a deck passenger, who embarked at Amoy on 10 March

London :

S.S. "MOOLTAN" arrived at the port of London on 2 April, with a fatal case of **smallpox** in an unvaccinated passenger. Onset occurred between 21 and 24 March and death took place on 1 April. No further case was discovered amongst passengers or crew on arrival, but the wife of deceased was later reported, on 4 April, to be suffering from **smallpox**. The usual precautions were taken. Several passengers had landed from this ship in Marseilles on 25 March